
    Consiglio Metropolitano 
 

 
 

 
(Estratto dal verbale del 31 luglio 2017) 

 

 

MOZIONE N. 43 presentata dal Consigliere metropolitano Giovanni Libanori avente ad 

oggetto: “Richiesta urgente rifacimento manto stradale, realizzazione 

marciapiedi e messa in sicurezza delle S.P. Marcellina – San Polo e 

S.P Tivoli – San Polo”. Comune di San Polo dei Cavalieri. 

 

Approvata dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 31 luglio 2017, con il seguente esito di 

votazione: 

Presenti 12 

Votanti 12 

Astenuti / 

Favorevoli 12 

Contrari / 

 

IL CONSIGLIO METROPOLITANO 

 

PREMESSO 

 

che le strade in oggetto sono importanti arterie del Comune di San Polo dei Cavalieri, 

fondamentali collegamenti tra una vasta e popolosa area del territorio comunale e il centro storico; 

 

CONSIDERATO 

 

che i tratti di strada provinciale interessati hanno una lunghezza pari a circa 400 metri, e più 

specificatamente: da Piazza Guglielmo Marconi all’incrocio con Via Ungheria (direzione da San 

Polo a Tivoli); da Piazza Marconi all’incrocio con Via S. Antonio (direzione da San Polo a 

Marcellina); 

 

DATO ATTO 

 

che da sempre sono interessate da un intenso traffico veicolare;  

 

PRESO ATTO 

 

che i tratti delle suddette strade risultano dissestati e che tale situazione è aggravata dal 

costante delle continue piogge; 

 

CONSIDERATA 

 

la pericolosità di un tale dissesto del manto stradale oltre che per le macchine e per i camion 

crea non pochi disagi ai mezzi a due ruote e che nelle giornate piovose la sicurezza si riduce ancora 

di più per la scarsa visibilità, per le ridotte dimensioni della carreggiata; 
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VISTO 

 

anche la mancanza di marciapiedi crea enorme pericolo per i pedoni;  

 

IMPEGNA 

 

la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale Avv. Virginia Raggi e tutta 

l’Amministrazione: 

 

 a provvedere immediatamente al rifacimento del manto stradale, alla realizzazione dei 

marciapiedi ed alla messa in sicurezza delle suddette arterie anche attraverso la segnaletica 

orizzontale e verticale; 

 

 in mancanza di risorse, ad inserire sul Piano delle Opere le strade in oggetto, e quindi a 

prevedere sul bilancio 2017 l’investimento. 

 


